



NEWSLETTER

BA 701 Général Pineau

Juillet 2025



05
JUN

L'ET 1/61 TOURAINE
PARRAIN DE LA PROMOTION 2024

Le 5 juin, la promotion 2024 de l'École de l'air et de l'espace a été officiellement parrainée par l'Escadron de transport 1/61 Touraine, unité emblématique de l'A400M basée à Orléans-Bricy.

Une journée marquée par un vol, une conférence des commandants d'escadron, et la cérémonie de parrainage au cours de laquelle les élèves-officiers ont reçu le patch du Touraine, et les navigants leur demi-aile, symbole de la fin de leur première phase de vol. Héritier des escadrilles de la Première Guerre mondiale, le Touraine incarne l'engagement opérationnel de l'armée de l'Air et de l'Espace.

11
JUN

JOURNÉE ENGAGEMENT DÉFENSE

Plus de 200 collégiens et lycéens ont participé à la Journée Engagement Défense (JED) sur la BA 701, encadrés par les élèves-officiers de l'École de l'air et de l'espace. Cette demi-journée a mêlé découverte du monde militaire, échanges citoyens et défis sportifs. Pensée dans le cadre de leur formation, la JED permet aux élèves-officiers de développer des compétences en encadrement et en gestion de projet, tout en renforçant le lien Armée-Nation. À travers ateliers, conférences et épreuves sportives, les jeunes ont pu explorer les valeurs d'engagement, de cohésion et de solidarité.



SUIVEZ L'ÉCOLE DE L'AIR ET DE L'ESPACE





**16-20
JUN**

**SALON INTERNATIONAL DE
L'AÉRONAUTIQUE ET DE L'ESPACE**

Événement incontournable de l'industrie aéronautique, le Salon International de l'Aéronautique et de l'Espace (SIAE) rassemble tous les deux ans au Bourget les acteurs civils et militaires du secteur.

Pour l'édition 2025, l'École de l'air et de l'espace a tenu un stand au cœur du hall Concorde, aux côtés de l'Institut Supérieur de l'Aéronautique et de l'Espace (ISAE-SUPAERO). Les élèves-officiers ont présenté les filières pilote, ingénieur, espace, cyber et drones, et échangé avec le public.

Fidèle à son engagement de transmission, l'école a valorisé son savoir-faire et sa jeunesse au service des enjeux aéronautiques et spatiaux de demain.

**19
JUN**

TOURNOI DE PADEL

À l'occasion de l'inauguration du nouveau terrain de padel sur la base aérienne 701, les aviateurs se sont retrouvés pour un tournoi amical organisé par l'escadron de préparation sportive et mentale (EPSM).

L'open a permis de renforcer la cohésion entre les aviateurs tout en favorisant la pratique sportive dans un esprit convivial. Le padel, sport de raquette en plein essor, s'est révélé être un excellent vecteur de lien social et de bien-être. Cette initiative illustre parfaitement l'engagement de la base en faveur du sport comme facteur de performance et de cohésion au sein des forces armées.



**25
JUN**

JOURNÉE DE L'AVIATEUR

La base aérienne 701 de Salon-de-Provence a célébré la Journée de l'Aviateur, une occasion de renforcer le sentiment d'appartenance à la communauté des Aviatrices et des Aviateurs, tous statuts et toutes spécialités confondus. La journée a débuté par la cérémonie des couleurs, présidée par le général de division aérienne Réal, directeur général de l'École de l'air et de l'espace et commandant de la base aérienne 701.

Elle s'est poursuivie dans une ambiance conviviale avec plusieurs animations, dont un rodéo mécanique et des jeux collectifs. À travers cette journée, la BA 701 a mis à l'honneur les personnels qui œuvrent au quotidien au service de l'armée de l'Air et de l'Espace, en valorisant l'esprit d'équipe et la cohésion.

**27
JUN**

**PRÉSENTATION AU DRAPEAU
VASP COM25A**

Passage incontournable pour tout futur officier, l'École de l'air et de l'espace a accueilli ce mois-ci la promotion VASP COM 25A pour sa formation militaire initiale. Durant trois semaines, les volontaires aspirants et commissionnés ont découvert les fondamentaux du métier militaire, entre entraînement, formation au commandement et cohésion.

Cette étape s'est conclue par leur présentation au drapeau, première cérémonie officielle, présidée par le général de division aérienne Réal, directeur général de l'École de l'air et de l'espace et commandant de la base aérienne 701, en présence des familles.

Désormais gradés, les VASP COM rejoignent leurs unités respectives.



Directeur de la publication :
Général de division aérienne Pierre Réal

Directeur adjoint de la publication :
Capitaine Arnaud Martin de Frémont

Rédacteur en chef :
Lieutenant Xandra Penent

Secrétaire de la rédaction :
Agent sous contrat niveau 2 Manon Borsellino

Comité de rédaction :
Aspirant Ny-Antsa Sepiere
Agent sous contrat niveau 2 Élodie Alario

Conception graphique :
Aspirant Ny-Antsa Sepiere

Crédits photos :
Cellule Photo de l'École de l'air et de l'espace

Mise en ligne :
Cellule Webmaster

contact : communication.ba701.eae@ecole-air.com